

ÖSTERREICH - NATIONALFEIERTAG	JA	NEIN
Österreich feiert am 26. Oktober seinen Nationalfeiertag.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Der Nationalfeiertag wird deshalb gefeiert, weil an diesem Tag der letzte Soldat der Besatzungsmächte unser Land verlassen hat.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Das österreichische Staatswappen zeigt einen Drachen, auf dessen Brust ein rot- weiß- rotes Schild zu sehen ist.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Die österreichische Bundeshymne beginnt mit "Land der Äcker, Land der Dome".	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Neutralität bedeutet, dass sich Österreich nicht in die Streitigkeiten anderer Länder einmischt.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Die fremden Soldaten besetzten 15 Jahre lang unser Land.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Seit 1955 feiert Österreich am Nationalfeiertag die Erklärung der Neutralität.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Vorarlberg, Tirol, Salzburg, Steiermark, Niederösterreich, Burgenland, Oberösterreich und Kärnten sind die österreichischen Bundesländer.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Die österreichische Fahne hat die Farben rot- weiß- rot.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Das A auf den Autokennzeichen steht für "Austria".	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>

